



El GPPAN Se Mantuvo Como Resistencia Al Votar En Contra De Las Dañinas Reformas Constitucionales Del Régimen

Al valorar como exitoso el trabajo de las y los 71 Legisladores Federales del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), la Coordinadora Noemí Luna celebró que la fracción haya presentado 135 iniciativas y puntos de acuerdo y se mantuviera como la resistencia ante el régimen morenista al votar en contra de 15 dictámenes de reformas constitucionales regresivas para la democracia que fueron presentadas por el Poder Ejecutivo.

Así lo señaló la lideresa parlamentaria al hablar sobre los resultados que el PAN obtuvo como primera fuerza política de oposición en el complicado y difícil Primer Periodo Ordinario de Sesiones de la 66 Legislatura de la Cámara de Diputados, marcado por las irregularidades, excesos, imposiciones, mayoriteo y una sobrerrepresentación artificial del oficialismo obtenida a base de presiones a los organismos electorales.

Bajo la dirigencia de la zacatecana y pese a las adversidades, el albiceleste defendió a las y los mexicanos e impulsó los siete puntos de la Agenda Legislativa planteada para el periodo recién concluido: Defensa de la República; Desarrollo económico justo y plural; Seguridad para la mujer y la familia; Acceso al más alto nivel de salud posible; Seguridad y justicia; Educación para combatir la desigualdad; Empleo digno y protección social.

<https://hojaderutadigital.mx/el-gppan-se-mantuvo-como-resistencia-al-votar-en-contra-de-las-daninas-reformas-constitucionales-del-regimen/>